

# Isea: Felipe González es libre de volver cuando quiera

Autor Administrator

Friday, 03 de July de 2015

Modificado el Friday, 03 de July de 2015

Acusó al ex presidente del gobierno español de formar parte de una campaña de desprestigio contra Venezuela

El embajador de Venezuela en España, Mario Isea, afirmó que el expresidente del Gobierno español Felipe González es libre de volver a su país cuando desee, aunque no cree que legalmente pueda actuar como defensor de opositores encarcelados.

Isea respondió a unas declaraciones formuladas este miércoles por González en el sentido de que pretende volver a Venezuela antes de las elecciones legislativas convocadas para el 6 de diciembre.

González se reunió este miércoles con las esposas de los opositores venezolanos encarcelados Leopoldo López y Antonio Ledezma, con quienes no se pudo reunir durante su viaje de hace algunas semanas a Caracas, reseñaron algunas agencias.

«Nunca se impidió a Felipe González ir a Venezuela aunque el Parlamento le declaró persona non grata. Él pudo ir allí durante su estancia, dijo lo que quiso y se fue cuando quiso», recordó Isea.

González podrá volver al país, aunque sabemos que está participando en una campaña internacional de desprestigio de Venezuela, aseveró.

<http://www.descifrado.com/2015/07/economia/isea-felipe-gonzalez-es-libre-de-volver-cuando-quiera/>

